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在巧合之下，聽了金證照舉辦的說明會，讓已經打算報考第一階段的我，馬上就

決定要報名這間補習班。那時我正申請完美國研究所，在準備托福和 GMAT 期

間也參加了老字號補習班，我認為對我的幫助相當大。我的感覺是補習班的好處

在於能幫助學生快速且有效的了解考試以及重點。既然已經決定要報考，就應將

所有準備工夫備妥，多花了一點錢，卻能換來時間的節省，以及快速找到準備方

向，這些對於現代人來說，都是昂貴的機會成本。 
 
 
由於報名的早，我有幸能夠聽到金證照贈送的財報分析 Powerpoint 專班，我沒

有把這課當成只是牛刀小試，認為到時候還有另外一次聽財報分析的機會就隨意

的聽過去。我從那時起就進入備戰狀態，不斷的督促自己以及提醒自己，時間的

分配要管理好。所以在正規班開課時，我比預定開始時間早準備了一個月。 
 
 
正式上課開始後，我沒有缺席任何一堂課，每一次的小考也都參加，就算準備得

不是很充足。這是我的堅持，不願意因為沒有把小考範圍讀完或讀懂就不考小

考，而把考卷帶回家。我認為這是給自己壓力，也是給自己目標，更是讓自己知

道，在前一周自己到底吸收到了多少老師所教的內容。定期的檢視，隨時掌握自

己讀書的進度，避免掉到最後才臨陣磨槍天不靈地不應的情形。 
 
 
我對 CFA 考試的感覺是，內容相當的多且繁複，因此老師們編排的講義，以及

上課的內容我就相當的重視，因為老師們能抓出重點所在，提醒我們考試必考的

題型是如何。而有任何不會的內容，在老師的講解下，似乎比自己慢慢找出答案

來的容易了許多。如果在有限的時間下，必須完成這個考試，我認為時間不夠用

絕對是所有參加的人都會碰到的困境。 
 
 



在結束課程後，離考試剩約一個月，我開始進行自己複習的計畫，在上課期間老

師上課的講義基本上我都看完讀過了一遍，但是在考試前我所有的講義都翻了兩

遍以上，原文教科書我也看了七成左右，教科書上面的題目，還有報名考試會送

的線上題目，講義裡的題目依照每位老師都建議的，我做了許多題目。也十分認

同老師說的：「不能只埋頭苦念，要多做題目，不會的再回去翻講義。」用題目

來測試對考試內容讀懂的程度是非常有用，在花費大量時間練習的同時，也會訝

異自己的進步。 
 
 
總結了一下，我想列出幾點供在準備要參加考試或猶豫是否要參加的同學們參

考： 
 
1. 要對自己有信心，在有充分準備的前提下:我有唸到後面前面的好像就忘記

了的感覺，因為總共有十科，內容各不相同，所以在複習的時候照進度走，

有認真唸過讀懂就會在腦子裡。 
2. 聽從老師任何對考試準備的建議 
3. 若財力允許，尤其是對唸書時間相對有限的上班族，建議可以參加補習班，

節省時間。 
4. 參加考試需要的堅持毅力可能超出原本的預期。 
5. 務必將題目練習至滾瓜爛熟。 
 
 
希望能有幫助，也預祝大家都能榜上有名！！！ 
 


